

Adler haben im Fünfkampf die Nase vorne

Kinderleichtathletik. Finale um den Schüler C-Cup Nordrhein in Köln., „Red Eagles“ holen den „Jochen-Appenrodt-Pokal“ nach Bottrop. Die höchste Meisterschaft in der Altersklasse U 12

Im Finale des Schüler C-Cup Nordrhein um den Jochen-Appenrodt-Pokal in Köln waren die U 12-Leichtathleten des LC Adler Bottrop nicht zu schlagen. Die Mannschaft der „Red Eagles“ gewann den Pokal und löste damit Seriensieger ART Düsseldorf ab.

Insgesamt hatten sich 17 Mannschaften im Vorfeld auf Kreisebene für diese höchste Meisterschaft in der Altersklasse U 12 qualifiziert. Auf der Vereinsanlage des TuS Köln rrh. im Sportpark Höhenberg absolvierten die teilnehmenden Mannschaften einen Fünfkampf, der aus Disziplinen der Kinderleichtathletik zusammen gestellt wurde: 6 x 40 m Hindernis-Sprintstaffel, Hoch-Weitsprung, den Stab-Weitsprung, Tennisring-Weitwurf und Stadioncross.

Die Bottroper waren gleich mit zwei Mannschaften angereist. Die „Red Eagles“ mit Lea Biskup, Sophie Fockenberg, Paul Franz, Noah Herzog, Severin Jansen, Maxine Kolbe, Sven Lindemann, Merit Nagel, Leo Niebisch, Jan Roßkothen und Katharina Wagner hatten sich im Vorkampf des Kreises Rhein-Lippe direkt für das Finale qualifiziert. Die „White Eagles“ mit Fabian Die-drichs, Carolin Ehring, Phil Krämer, Tobias Lindemann, Mailin Lorenz,



Der Pokal geht nach Bottrop: Die „Red Eagles“ und die „White Eagles“ bei der Siegerehrung im Kölner Sportpark Höhenberg.

FOTO: PRIVAT

Hannah Michalke, Justin Neumann, Benedikt Raßmann, Emily Rywelski, Nicolas Spors und Niklas Tkaczik waren als Nachrücker kurzfristig nachnominiert worden.

Beim feierlichen Einmarsch liefen die beiden Mannschaften mit ihren weißen und roten T-Shirts als geschlossene Gruppe stolz mit den Vereinsfahnen und ihrem Maskottchen ins Stadion ein. Und mit einer

Mischung aus Teamgeist, Spaß, Eifer und Siegeswillen haben es die „Red Eagles“ am Ende auch geschafft, den Pokal mit einem deutlichen Vorsprung von elf Punkten nach Bottrop zu holen. Auf Platz zwei folgte das Team des Vorjahressiegers ART Düsseldorf und mit nur einem Punkt Abstand, dicht gefolgt auf Platz drei, konnte sich das Team der Alemannia Aachen behaupten.

Adler sind Gastgeber im nächsten Jahr

■ Die „White Eagles“ belegten zwar nur Platz 17, sind aber als jüngste Mannschaft mit jeder Menge Spaß, schönen Eindrücken und jeder Menge Erfahrung für das nächste Jahr nach Hause gefahren

■ Der Leichtathletik-Club (LC) Adler Bottrop wird als Pokalsieger im September 2015 Gastgeber des Finales um den Jochen-Appenrodt-Pokal sein. Die Wettkämpfe werden im Jahnstadion ausgetragen.